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Ata da 755ª Reunião Plenária Ordinária Itinerante do Conselho Regional de Farmácia 1 

do Estado do Rio de Janeiro - CRF-RJ, realizada no dia oito de maio de dois mil e vinte 2 

e quatro. 3 

 

Às 13h38min (treze horas e trinta e oito minutos) do dia oito de maio de dois mil e vinte e 4 
quatro, realizada na UNIG - Av. Abílio Augusto Távora, 2134, Nova Iguaçu – RJ e por 5 
meio da plataforma virtual GoogleMeet (www.meet.google.com), com a participação 6 
dos Conselheiros Efetivos, Luzimar Gualter Pessanha, Presidente em exercício, 7 
Alexandra Gomes Mendonça, Tesoureira, Marcelo da Silva Pereira, Secretário-Geral, 8 
Dayllon Ruan Macedo de Siqueira, Dilcimar de Assis Martins, Fabiana Sousa Pugliese, 9 
Lucas Ramos Ribeiro, Matheus Rodrigues dos Reis Del Penho Pereira, Tânia Maria 10 
Lemos Mouço, Thiago Lopes das Dores, Talita Barbosa Gomes, Alex Sandro Rodrigues 11 
Baiense, Conselheiros Federais efetivo e suplente respectivamente, do Superintendente, 12 
Marcos Antonio dos Santos Alves; dos assessores, Alexandre Moreira Melilo, Igor Solter 13 
Gadaleta, Antonio José Marconi da Silva, Jaime Teixeira da Silva Neto, Aline Coppola 14 
Napp e dos colaboradores, Marcos de Castro Martins da Silva, Patricia Maria dos Santos 15 
Silva, Gabriella Gonçalves Sotelo Ramis, Mayara Batista Padilha Santos, Wagner 16 
Nascimento Guimarães e convidados, cujas confirmações de presença  se  dão  por  livro  17 
de  presença  e  por  meio  da  gravação  da videoconferência disponibilizada ao público, 18 
conforme cumprimento ao Ofício nº 00567/2020-CGP/CFF do CFF, reuniu-se o Plenário 19 
do CRF-RJ para realizar sua 755ª Reunião Plenária Ordinária Itinerante.  A Presidente 20 
em exercício informa que não houve comunicação de ausência. Passando à pauta 21 
estabelecida, foram abordados os seguintes assuntos: Leitura da ata da 754ª Reunião 22 
Plenária: aprovada por unanimidade pelo Plenário. A Presidente em exercício solicita 23 
inclusão de pauta do item 1.5, o que é aceito pele Plenário, e prossegue. 1 Ordem do 24 
dia: 1.2 - Deliberação 3456/24 - Referenda as Deliberações, 3407, 3408, 3409, 25 
3412,3413, 3416, 3419, 3420, 3421, 3422, 3429, 3430, 3431, 3432, 3433, 3434, 26 
3435,3441, 3442, 3443, 3444 e 3445 de 2024 - A provação e cancelamento de 27 
processos de inscrição a profissionais e firmas Ad Referendum; aprovado por 28 
unanimidade pelo Plenário. 1.3 - Relatório da Comissão de Assistência Profissional – 29 
Processo Geral: O- 4649/23: aprovado por unanimidade pelo Plenário. 1.4 - Relatório da 30 
Comissão de Assistência Profissional – Processo Geral: O- 4687/23: aprovado por 31 
unanimidade pelo Plenário. 1.5 – Reativação do cargo de motorista do CRF-RJ: 32 
aprovado por unanimidade pelo Plenário. 1.6 - Apresentação sobre Dúvidas referentes 33 
ao Serviço de Fiscalização e ao Serviço de Registro: Apresentado pelas 34 
Farmacêuticas Fiscais do CRF-RJ, Mayara Batista Padilha Santos e Gabriella Gonçalves 35 
Sotelo Ramis. 1.7 - Processos para parecer do relator designado: Relator (a): 36 
Alexandra Gomes Mendonça: F        1399 /23 DROGARIAS PACHECO S/A: 37 
indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário.  Relator (a): Dayllon 38 
Ruan Macedo de Siqueira: F 1398 /23 ONE DAY CLÍNICA CIRURGICA: 39 
indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário. Relator (a): Dilcimar 40 
de Assis Martins: F 1397 /23 UNIMED RIO EMPREEND MEDICOS 41 
HOSPITALARES LTDA: indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade pelo 42 
Plenário. Relator (a): Fabiana Sousa Pugliese: F  1393  /23  DROGARIA UNIAO J&E 43 
LTDA: indeferimento da defesa,  aprovado por unanimidade pelo Plenário. Relator (a): 44 
Lucas Ramos Ribeiro: F 1390 /23 DROGARIAS PACHECO S/A: indeferimento da 45 
defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário. Relator (a): Marcelo da Silva Pereira:  46 
F 1384 /23 DROGARIA CASAL DA TAQUARA LTDA: indeferimento da 47 
defesa, aprovado por unanimidade pelo Plenário. Relator (a): Matheus Rodrigues dos  48 
Reis  Del  Penho  Pereira:  F       1382   /23 DROGARIA UNICA FARMA LTDA: 49 
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indeferimento da defesa, aprovado por unanimidade do Plenário. Relator (a): Tânia 50 
Maria Lemos Mouço: F  1355 /23 DROGARIA N SRA DAS GRAÇAS EIRELI: 51 
Deferido, aprovado por unanimidade pelo Plenário. Relator (a): Thiago Lopes das 52 
Dores: F 1342 /23 - DROGARIA GOUVEA FARMA LTDA: Indeferimento da defesa, 53 
aparovado por unanimidade pelo Plenário. 2 Palavra Livre: O convidado Leonardo 54 
Légora, Presidente do SINFAERJ – Sindicato dos Farmacêuticos do Estado do Rio de 55 
Janeiro, informa que o CCT – Convenção Coletiva do Trabalho Norte e Noroeste 56 
Fluminense está assinada e convoca a todos os colegas de trabalho a se engajarem em 57 
prol dessa conquista. Dr. Leonardo discorre sobre a abrangência do SINFAERJ e de 58 
alguns sindicatos patronais.  O Conselheiro Dilcilmar agradece a oportunidade dada pela 59 
UNIG. Parabeniza o Conselheiro Lucas pela apresentação da Comissão de Assistência 60 
Profissional. Parabeniza Marcos Alves e as farmacêuticas fiscais do CRF-RJ, Mayara e 61 
Gabriella pela apresentação. Fala sobre a importância do uso racional de medicamentos 62 
e solicita aos colegas de profissão que se engajem cada vez mais na missão de 63 
conscientização do uso racional de medicamentos. O Conselheiro Dayllon agradece o 64 
espaço cedido pela UNIG e a todos os presentes. Comunica que o CRF-RJ está 65 
engajado na campanha de doação para os desabrigados do Rio Grande do Sul e solicita 66 
aos profissionais farmacêuticos que ajudem os colegas dessa região. O Conselheiro 67 
Matheus parabeniza a Presidente em exercício por criar o Grupo Técnico à Pessoa com 68 
Deficiência e pela criação do Grupo Técnico de pais e mães atípicos, pela companha do 69 
uso racional de medicamentos e ressalta a necessidade de dar atenção aos 70 
acontecimentos de violência que assolam os estabelecimentos farmacêuticos de todo 71 
país. Finaliza parabenizando a Conselheira Fabiana Pugliese, coordenadora do curso de 72 
Farmácia da UNIG e agradece a instituição pela oportunidade dada para a realização da 73 
Plenária Itinerante. A Conselheira Fabiana agradece a Presidente em exercício Luzimar, 74 
ao Presidente licenciado Camilo, a UNIG por ter aberto as portas à Plenária Itinerante do 75 
CRF-RJ e fala sobre o 1º Fórum dos Farmacêuticos Sindicalistas, convidando a todos os 76 
colegas fiscais a participarem. Agradece a presença do Presidente do SINFAERJ, 77 
Leonardo Légora e ao Alex Baiense. Ressalta a importância de estarem estreitando os 78 
laços entre farmacêuticos e Sindicato. Agradece a coordenação do Estética in Rio, aos 79 
amigos farmacêuticos, aos acadêmicos da Baixada, aos Conselheiros e encerra falando 80 
sobre a importância do descarte de medicamentos, logística reversa, pois é um tema de 81 
muita importância, o qual a mesma vem abordando desde 2016. Cita sua participação na 82 
live de Santa Catarina – SC, sobre o uso racional de medicamentos, juntamente com 83 
Saralí, Conselheira Federal e com Ana Paula Conselheira regional de Santa Catarina, 84 
com a presença do Presidente o CFF, Walter Jorge.  Solicita a realização de uma live, 85 
com o objeivo de debater a responsabilidade e o gerenciamento do descarte de 86 
medicamentos. O Conselheiro Lucas ressalta a importância da criação do Grupo Técnico 87 
de Vacinação que objetiva, além de aprimorar conhecimentos, conscientizar a 88 
importânica do papel do farmacêutico no serviço de vacinação. Informa que já está sendo 89 
traçado estratégias e que já tem agendado visita à FIOCRUZ. Parabeniza o Grupo 90 
Técnico de Fiscalização de Prescrição de Receitas Legíveis e a realização da reunião 91 
com o Presidente do CREMERJ. Parabeniza a Presidente em exercício Luzimar pelos 92 
avanços dos projetos do CRF-RJ, dando continuidade ao trabalho do Presidente 93 
licenciado Camilo. Reforça a importância da campanha do uso racional de medicamentos 94 
e parabeniza o evento de laçamento da campanha realizado no Cristo Redentor. O 95 
Conselheiro Federal suplente Alex Baiense parabeniza a Conselheira Fabiana pela 96 
iniciativa, ao Presidente licenciado Camilo pelo projeto de Plenárias Itinerantes e a 97 
Presidente e exercíio por executá-lo. Reforça a importância do projeto de Plenária 98 
Itinerante para que futuros farmacêuticos começem a conhecer a profissão. Agradece a 99 
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UNIG por ter aberto as portas ao projeto e por permitir todo diálogo democrático. A 100 
tesoureira Alexandra agradece a participação de todos em especial Josaphat, aos alunos 101 
da UNIG e aos colegas de profissão e reforça que só pedir, não gera o alcance dos 102 
objetivos, por isso, é de suma importância unirem-se para que a profissão farmacêutica 103 
cresça cada vez mais, ou seja, é preciso participar. Finaliza agradecendo as 104 
farmacêuticas fiscais do CRF-RJ, lembrando a importância do trabalho de fiscalização e 105 
orientação prestadas por elas. O Secretário-Geral Marcelo, agradece a todos os 106 
presentes e aos que estão acompanhando online. Fala sobre o projeto CRF-RJ em casa, 107 
no qual o farmacêutico poderá consultar seu protocolo de qualquer lugar entre tantas 108 
outras possibilidades e pede paciência devido ao momento de troca de sistemas que está 109 
gerando dificuldades no atendimento do CRF-RJ. Agradece a conselheira Fabiana e a 110 
UNIG e convida a todos para a próxima Plenária. 3. Informações da Diretoria: A 111 
Presidente em exercício informa os itens a seguir: Que no dia 24 de abril, juntamente 112 
como assessor jurídico Antônio Marconi, compareceram à DEAM de Caxias para 113 
esclarecimento do fato ocorrido que envolve uma farmacêutica que foi conduzida à 114 
DEAM, por se recusar a vender medicamentos com receita vencida. Expressa sua 115 
solidariedade à colega de profissão e diz que está no aguardo da conclusão do processo. 116 
No dia 25 de abril houve uma reunião com o Presidente do CREMERJ, Walter Palis, na 117 
qual foi criada uma parceria através de um termo que será assinado pelo CRF-RJ e pelo 118 
CREMERJ com a finalidade de cumprir a Lei 5.991/73, juntamente com a Lei Estadual 119 
10.292/24 com o objetivo de coibir a emissão de receitas não legíveis e agradece a 120 
parceria. Informa que no dia 30 de abril aconteceu uma ação social em Duque de Caxias 121 
com o apoio da MedLevensohn que sempre apoia às ações do CRF-RJ, fornecendo os 122 
testes a população. E a farmacêutica Thatiana Estef que sempre está presente auxiliando 123 
nas ações sociais. Informa que no dia 02 desse mês a diretoria do CRF-RJ participou do 124 
1º Fórum de Valorização Farmacêutica a convite do professor Lásaro Stephanelli e 125 
agradece o ao professor e aos participantes da UNIGRANRIO. Ressalta a importância da 126 
campanha do uso consciente de medicamentos, a qual é uma iniciativa conjunta com 127 
todos os CRF’s do Brasil. Agradece ao Presidente do CFF Walter João, que teve uma 128 
participação visionária na campanha, ao Padre Omar que esteve presente no envento de 129 
lançamento da campanha realizado no Cristo Redentor. E finaliza solicitando a todos os 130 
colegas farmacêuticos, aos colegas da área da saúde que unam-se para ajudar a 131 
população do Rio Grande do Sul. Nada mais havendo para tratar e ninguém mais 132 
desejando fazer o uso da palavra, foi encerrada a reunião às 17h35min (dezessete horas 133 
e trinta e cinco minutos). Do que, para constar, eu, Marcelo da Silva Pereira, que 134 
secretariei a reunião, mandei digitar a presente ata, que depois de lida e aprovada, será 135 
assinada por mim e por todos osparticipantes. Rio de Janeiro, oito de maio de dois mil e 136 
vinte e quatro.************************************************************************************** 137 
****************************************************************************************************** 138 
Luzimar Gualter Pessanha – Presidente em Exercício -  

Alexandra Gomes Mendonça – Tesoureira -  

Marcelo da Silva Pereira - Secretário Geral –  

Dayllon Ruan Macedo de Siqueira –  

Dilcimar de Assis Martins –  

Fabiana Sousa Pugliese -  

Lucas Ramos Ribeiro -  

Matheus Rodrigues dos Reis Del Penho -  

Tania Maria Lemos Mouço –  

Thiago Lopes das Dores –  


